



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

10/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Alejandro Moreno califica de cínicos y rancios a los viejos liderazgos priistas

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, calificó de cínicos a liderazgos como Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones, Aurelio Nuño, Enrique Ocho, Pedro Joaquín Coldwell, quienes lo han criticado después de que se modificaron los estatutos para permitir su reelección, afirmó que estos priistas podrían ser expulsados. Moreno Cárdenas aseveró, “no vamos a permitir nunca más que esos perfiles rancios del viejo régimen, beneficiados del partido, que les dimos todo, vuelvan a manchar el nombre del Partido Revolucionario Institucional, a partir de hoy, los vamos a poner en su lugar”.

<https://drive.google.com/file/d/1WFtr3CucHdSH8WZmedhTVQeIQvXND4HV/view>